

地域連携センター便り

今年も美しく桜が咲き、新年度を迎えました。先生方におかれましては、ますますご清栄のことと存じます。この場を借りて、日頃のご高配に深く感謝申し上げます。

さて、今年度の当院の新しい取り組みについてご紹介いたします。関係各位のご尽力により、専門医を招聘して糖尿病・内分泌センターを開設するはこびとなりました。当院の代謝内分泌診療の強化はもちろん、上越地域の専門医育成にも貢献することを目指します。

また、日本プライマリ・ケア連合学会認定の後期研修プログラムを開設いたします。このプログラムを修了することで、将来の家庭医や病院総合医への道が開けます。三年間の過程には、地域の診療所などで研修を行う期間もありますので、このプログラムで学ぶ後期研修医が増えれば、上越地域の医師確保に貢献できる可能性もあるでしょう。

来年は待望の新幹線が開通します。これを機に、沿線地域の医療機関と広域連携を築き、さまざまな形で質の高い医療を地域の皆様に提供してゆきたいと考えております。

当院の理念であるところの、医療を通じて地域に貢献する病院を目指して、職員一同今後も努力して参る所存です。本年度も変わらぬご支援を賜りますよう、心からお願い申し上げます。



医療機関様からのご紹介・お問い合わせは

上越総合病院 地域連携センター

電話 025-524-3000 (代表)

FAX 025-524-3140 (直通) まで

部門紹介 健診センター

上越総合病院 健診センターでは、地域のみなさまの健康づくりのお手伝いをさせていただくため、各種ドック健診サービスをご用意しております。人間ドックでは、人間ドック学会基本検査項目に基づく検査項目に加え、胸部CT検査などの各種オプション検査が選択できる一日ドックや、さらに充実した検査項目とゆとりの時間を提供しております宿泊ドック（1泊2日）がご利用いただけます。その他、事業所健診や特定健診・特定保健指導を実施しております。年間のご利用数は、人間ドックが約3,200人、その他の健診が約5,000人となっております。

人間ドック健診は、データに基づくヘルスケアを展開すべく、常にサービスの質向上に努めております。疾病の早期発見・早期治療のため検査の精度管理を徹底することはもちろん、ドックでは当日に全件健康相談を実施させていただき、検査データを活用しながら受診者への健康意識を高め、行動変容を促しております。ドック結果判定が経過観察となった受診者の方へは、フォローアップ検査（血液検査と健康相談）をご案内し実施しております。受診勧奨の対象者には、その後の経過を追跡することで精検受診率の向上や受診結果から人間ドック健診の有用性を検討し、精度管理に努めております。人間ドック健診を、受診するだけで終わらないよう、受診者に対する年間を通じたフォローアップ体制を心がけております。しかしながら、これらの体制づくりには日頃より精密検査等を受けて下さいます先生方のお力添えが重要となります。業務多忙のなか大変恐縮ではございますが、今後とも御協力の程よろしくお願い申し上げます。

また、ご報告となりますが、当健診センターが日本人間ドック学会より、平成26年1月9日付で「人間ドック健診施設機能評価」認定施設として承認を受けました。今後も人間ドック健診サービスのより一層の充実と質の向上に努め、地域のみなさまの健康づくりに貢献させていただきます。

新しい検査のご案内

平成25年8月より人間ドックのオプション検査として、血液検査で複数のがんであるリスクを評価することができる「アミノインデックスがんリスクスクリーニング（AICS）」、及び血液検査で胃がんのなりやすさがわかる「胃がんリスク検診（ABC検診）」を実施しております。また、平成26年度4月より人間ドックのオプション検査だけでなく、単独検診としてもご利用いただけるようにいたしました。

各検査の詳細につきましては、当健診センターへお問い合わせいただくか、当院のホームページ（<http://joetsu-hp.jp/>）にも掲載されていますのでご覧ください。



新任医師紹介



内科 土田 雅史

初めまして。このたび前任地の新潟臨港病院より3月から参りました内科の土田雅史と申します。専門は腎臓病・糖尿病です。
当院では主に腎疾患、人工透析、糖尿病などを対象とし、外来、入院診療に従事させていただいております。
微力ながら地域の皆様方の生活に貢献できればと考えております。どうぞよろしくお願い申し上げます。



内科 鈴木 庸弘

この度、上越総合病院に赴任しました内科の鈴木です。
昨年までは富山大学の大学院医員として研究、臨床に励んでおりました。
上越市は初めてですが、どの方も人柄の温かさがあふれており、安心して診療に専念できる環境にあります。
まだまだ至らない点多いことかと思いますが精いっぱい上越の医療の発展に努めさせていただきます。



内科 禿 晃仁

初めまして、この4月から上越総合病院の消化器内科に赴任しました禿晃仁と申します。私は2010年に富山大学を卒業し、現在医師になって5年目になります。専門と呼べるような領域もまだありませんが、上越地域の拠点病院の一つであるここ上越総合病院で、幅広い知識と経験を積んでいきたいと考えています。
まだまだ未熟な身ではありますが、患者様に最適な医療を提供できるよう精進していきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。



循環器内科 長谷川 智也

生まれは長野県上田市、出身大学は山形大学、所属は信州大学循環器内科です。東北地域より地元長野県に舞い戻り、循環器医師を志したものの、数年もしないうちに早くも県外移籍となりました。こどもの頃、よく海水浴に来た上越ですが、今や見聞違うほど発達し、病院の周囲ですべて生活可能な状態です。いい意味でも、悪い意味でも、いつでもすぐに来院可能です。新参者として、懸命に循環器疾患と立ち向かっていく所存ですので、今後ともよろしくお願い申し上げます。



循環器内科 田畑 裕章

4月から赴任いたしました、循環器科の田畑裕章と申します。出身は長野県伊那市、信州大学を卒業後、長野県内で勤務してきました。信州人にとって、上越の海は最も身近で、親しみを感じてきました。まだまだ若輩者ですが、地域の皆様のお役に立てるよう頑張りますので、よろしくお願い申し上げます。



小児科 篠原 健

4月から小児科に赴任してきました篠原健と申します。
早いもので上越地区に赴任してから今年で3年目となります。
少しでも上越の子供たちの役に立てるよう頑張りたいと思っております。
よろしくお願い申し上げます。



放射線治療科 中野 敬太

四月から当院で勤務することになった中野敬太です。出身は福岡県で、新潟に来て今年で7年目になります。専門は放射線治療です。最新の治療機器を用いた放射線治療で、がん診療に関わっていきたくて思っていますので宜しくお願い致します。



研修医紹介



研修医 今西 明

皆さんこんにちは!

新潟大学医歯学総合病院の臨床研修センター2年目の今西明です。協力型研修プログラムとして昨年10月より上越病院にお世話になっています。

出身大学は近大マグロや水泳の入江陵介選手で有名な近畿大学出身ですが、上越生まれ上越育ち、年中直江津祇園祭の事を考えている生粋の上越市民です。

9月からは大学病院に戻りますが、幼少時よりお世話になっている当院の医療に微力ながら貢献できるよう頑張りたいと思います。



研修医 三ツ間 友里恵

はじめまして、研修医2年目の三ツ間友里恵と申します。私は新潟大学の研修プログラムで、1月からこちらで研修させて頂いております。出身は新潟市、大学は旭川医大で上越にはゆかりはありませんでしたが、先生方、コメディカルの皆さん方に優しくして頂き、毎日刺激のある研修生活にもようやく慣れて参りました。たくさんご迷惑をおかけするかと思いますが、どうぞよろしくお願い致します。



研修医 萩原 昂

初めまして。研修医1年目の萩原昂と申します。出身大学は獨協医科大学で、地元は新潟市内です。

まだ始まって1カ月も経たないので、毎日がとても新鮮です。しかしそれと同時にまだまだ勉強が足りないなと痛感させられています。

至らない点も多々あるとは思いますが、一生懸命頑張りますのでご指導よろしくお願い致します。



研修医 岩井 由樹

4月から上越総合病院で働かせて頂くことになりました、研修医1年目の岩井由樹です。新潟県新潟市で生まれ育ち、秋田大学医学部を卒業しました。

今は研修医として、不安も楽しさも含めてとても刺激的な生活を送らせて頂いています。まだまだ手探りのことが多く自分自身に足りないものを痛感する日々ですが、分からないこと一つ一つを丁寧に言い、自分のものにしていこうと思います。これからどうぞよろしくお願い致します。



研修医 野尻 俊介

この度、上越総合病院に一年目研修医として採用いただきました野尻俊介と申します。

私は、生まれは山梨県で出身大学は岐阜大学ですが、縁あって上越に参りました。

武田信玄の地で生まれ織田信長の地で学び、そして上杉謙信公の地で研修できることに大きな喜びを感じております。偉大な武将の知と志に学びながら、毎日懸命に精進致します。

不慣れなため皆様にはご迷惑をおかけ致しますが、よろしくご指導のほどお願い申し上げます。

FAX受付時間のお知らせ

平成26年4月より土曜日診療の休止に伴いFAXによる紹介患者事前申込書の受付時間は**月曜日から金曜日**(祝祭日を除く)の**8:30から16:30**とさせていただきます。

上記の受付時間外にFAXを送信された場合の対応は、翌診療日になりますのでご了承下さい。

医療機関様には大変ご不便をおかけしますが、ご理解下さいますようお願い申し上げます。

